

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# Alles neu im Wiener Prater

In diesem Sommer locken so viele Attraktionen wie noch nie



Schwindel garantiert: die neue Attraktion „Airmaxx“.

**Adrenalin pur**  
Die Achterbahn „Teststrecke“ mit Doppellooping.



**Gruseln: mit Virtual-Reality-Brille in „The Clown“.**

**Der Prater hat sich für die Sommersaison herausgeputzt und bietet noch mehr Action.**

**Leopoldstadt.** In dieser Saison locken so viele Attraktionen wie noch nie in den Wiener Prater. Freunde des Adrenalinkicks dürfen sich auf den „Airmaxx“ freuen, der Besucher mit 50 km/h durch die Lüfte schwingt. Viel Mut verlangt die „Teststrecke“, eine Achterbahn mit Doppellooping.

Die Virtual-Reality-Bahn „The Clown“ kann einem dagegen richtig das Fürchten lehren. Die Kleinsten

bekommen im Heindl-Kinderland ein neues Mini-Riesenrad und Elefantenkarussell. Ein musikalisches Erlebnis bietet das „Disco Labyrinth“: ein akustischer Spaziergang mit Multispektralbrille.

**Virtual Reality, Twister und eine neue Achterbahn**

**Adrenalin.** Neben dem neuen „Twister“ bringt der „Booster“, bei dem ein 60 Meter langer Dreharm das

Wirbeln und Schwingen neu erlebbar macht, den ultimativen Adrenalinkick. Außerdem wurde der Calafatiplatz renoviert, das Riesenrad auch neu lackiert und am Riesenradplatz erschallen neue Walzerklänge.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.



## Zwei Tage lang Top-Acts beim 4. Wiener Prater Festival

### Mega-Party: Das Prater Festival lädt zum Feiern & Tanzen

**Action.** Das Prater Festival bringt morgen und am Samstag wieder musikalische Vibes auf einzigartige Weise nach Wien: Inmitten der Fahrgeschäfte zeigen vor allem nationale Musiker, wie ein Musik-Festival auszusehen hat. Von RnB über Hip-Hop und Electronic Dance bis zu Techno und House verspricht das Line-up eine Mega-Party – und das bei freiem Eintritt!

**Top-DJs bringen den Prater zwei Tage lang zum Tanzen.**